
日 本 共 産 党 議 員 団

代 表 質 問
議会事務局

処 理 欄

令和 ３年 ２月１６日１０時２６分 受付

質 問 順 位 第 ３ 番

武豊町議会議長 福本 貴久 殿

武豊町議会議員 梶田 進

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.２０２１年予

算について

【趣旨説明】

第１回武豊町議会定例会は、住民の安全・安心な生活・暮らしを守るた

めの来年度予算を決定する大切な議会です。

日本共産党武豊町委員会・同武豊町議員団は２０２０年１０月１６日、

籾山芳輝町長あて「安心・安全・平和の町づくりのために２０２１年度武

豊町予算編成にあたっての要望書」を提出しました。

｢予算要望書｣は。重点要求３０項目をはじめ２４０余の項目について要

望しました。来年度一般会計当初予算は屋内温水プール整備事業、武豊中

央公園整備事業、名鉄知多武豊駅東区画整理事業、知多南部広域環境組合

負担金などの大型事業推進のため１６２億７００万円と本町においては

過去にない大規模な当初予算となっています。しかしながら子育て支援、

高齢者支援事業も大切な施策であることから、予算要望書に添って以下

質問します。

【質問事項】

①０歳児・２歳児を含めすべての園児の保育料及び主食代、副食代の無償

化の実施がされるべきです。どのような理由により無償化が適用され

ていないのですか。

②コロナウイルス感染症対策の一つとして、密にならないことが求めら

れています。保育園児の１クラスの定員は密を避けられる定員となっ

ていますか。町定員基準と法定定員との差異についてはどのようにな

っていますか。

③国民健康保険税が高くて払えない世帯があります。大きな負担となっ

ている理由の一つとして均等割り負担があります。収入のない高校卒

業までの国保加入者に対して、減免措置を講ずることが必要です。どの

ように考えておられますか。

④後期高齢者医療保険料は高く、生活安定を図る必要がある高齢者に対

し、後期高齢者医療費の個人負担分の助成を実施すべきと思いますが、

どのように考えておられますか。

⑤４月から「武豊町もやさなければならないごみ袋」の代金が引き上げら

れ、ごみ処理手数料として８０００万円が歳入に計上されています。こ

の収入はどのように利用する予定ですか。
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2.ごみ減量化に

ついて

【趣旨説明】

令和２年４月に策定された「武豊町ごみ減量化実施計画」によります

と、本町では、環境負荷軽減のため、焼却、破砕、埋め立てするごみの減

量に取り組んでいます。一人が一日に排出する家庭ごみ系は、平成３０年

度に大きく減少しましたが、愛知県の平均５１７グラムを上回る５３１

グラムという状況であり、国の減量目標（令和７年４４０グラム）を達成

するためには長期的な視点で減量化に取り組むことが必要であることか

ら、ごみの減量化を達成するためにはごみ処理有料化を選択することが

必要不可欠である。と結論付けています。

この結論から「もやさなければならないごみ」用のごみ袋が、２０円、

３０円、５０円／枚に引き上げられ、４月１日から実施されます。ごみ袋

代金の引き上げが最善の策であったのか、他に取るべき施策がなかった

のか疑問を感じ、以下質問します。

【質問事項】

① もやさなければならないごみの中で、正しく分別するならば資源とし

て活用できるごみの種類と量はどのようになっていますか。

② もやさなければならないごみの中で、紙類、衣類等がすぐにでも分別

可能と思われるものですが、なぜ、分別されないのかその理由として

何が考えられますか。

③ もやさなければならないごみの中にある紙類・衣類等の分別に対する

基本(どの程度の汚れまで紙類・衣類等に分別可能になるのか)がはっ

きりと分かる指針はありますか。

④ 減量化実施計画で(２)行動方針１で、情報提供の充実、啓発活動の充

実、学習機会の充実を基本方針としていますが、どのように実施され

る計画を持っていますか。また、これまでどのような情報提供をして

きましたか。コロナ禍という特殊な事情がありましたが、ごみ袋代金

引き上げについて、住民に対して具体的にどのような周知・啓発活動

をしましたか。

⑤ 団体による資源回収が逓減しています。資源回収報酬費を大幅に引き

上げるなど、資源回収増対策についてどのように考えられますか。

⑥ 生ごみの分別回収計画を策定し、分別回収を実施すべきではあると考

えますが、どのように考えますか。


